



中学部 3 年生 修学旅行

中学部3年生は、福岡・佐賀方面へ2泊3日の修学旅行に行ってきました。
天候にも恵まれ、多くの思い出ができた楽しい3日間の様子をお伝えします。

1日目 学校 → キッザニア福岡 → ホテル

◆ 学校出発

朝、学校に集合して出発式を行いました。生徒たちは笑顔でバスに乗り込み、お見送りに来てくださった保護者の方々や後輩たちに、最後まで手を振りました。

◆ キッザニア福岡

キッザニアでは、様々な仕事の体験をしました。制服を着て、キャビンアテンダントやピザ職人などになりきり、楽しみながら仕事体験に取り組みました。他にもやりたい仕事がありましたが残念でした。

◆ ホテル到着

夕方、ホテルに到着しました。生徒たちは、楽しみにしていた夕食を食べたあと、部屋で荷物を整理したり、次の日の準備をしたりしました。ほとんどの生徒が早く就寝しました。



2日目 ホテル → 福岡市科学館 → マリンワールド → ホテル

◆ 福岡市科学館

福岡市科学館では、地球の成り立ちや人体の不思議などについて学びました。展示物のボタンを押したり、レバーを動かしたりして、楽しみながら様々なことを学ぶことができました。プラネタリウムを見学したある生徒は「すごかったです。」と感想をもちました。

◆ マリンワールド

マリンワールドでは、たくさんの海の生き物を見学しました。生徒たちが楽しみにしていたアシカ＆イルカショーショーでは、大きな歓声を上げながらとても盛り上がりました。ここでほとんどの生徒がお土産を購入しました。渡す相手が喜んでくれそうな品物を時間を掛けて真剣に考えました。



3日目 ホテル → 有田ポーセリンパーク → 学校

◆ 有田ポーセリンパーク

有田ポーセリンパークでは、皿に絵付けを行いました。学校で事前にデザインした絵を、筆を使って丁寧に描き上げることができました。完成は数か月後ということで、修学旅行の楽しみはもう少し後まで続きます。

◆ 学校到着

午後、無事に学校へ戻りました。迎えに来てくださった保護者のみなさんや後輩たちの顔を見て、生徒たちは少し安心した表情でした。「楽しかったです。」と口々に話しながら、家路につきました。

